

Declaración intermedia 3er. Trimestre 2010

Actividad Individual

Durante el tercer trimestre del 2010, Urbar Ingenieros SA ha mantenido la situación de mejora de ventas respecto del año anterior. Además, la cartera de pedidos ha aumentado un 22%; principalmente en el área de negocio de maquinas a medida.

Dicha situación está siendo posible al irse activando progresivamente proyectos de inversión y mejora de instalaciones de nuestros clientes.

Asimismo, se continúa potenciando el área de exportación, principalmente en centro y sur América; zonas con mayor potencial de necesidades de soluciones como las que ofrece la sociedad.

Por otra parte, continúan los esfuerzos de ahorro sobre costes de personal y estructura presentes desde el año pasado.

Grupo Urbar

A nivel consolidado, cabe destacar la evolución favorable de las filiales Metrocompost y Virlab.

Metrocompost ha sido adjudicataria de un proyecto en Portugal para la ejecución de instalaciones para dos plantas de Tratamiento Mecánico y Biológico de RSU por un importe de 18.2 millones de euros, para ejecutar en los próximos 18 meses.

Por su parte Virlab continúa una evolución positiva con un aumento del volumen de ventas del 26,7%.

Ambas sociedades por tanto, están aportando ventas y resultado al Grupo, consolidando la mejora respecto del año pasado.